



JUIN 2008 | VOLUME 15 NO.6 | 143 000 LECTEURS

UNE FENÊTRE SUR L'ÉTÉ

Le soleil et le beau temps forcent la main des Montréalais : il faut sortir ! Pour la saison estivale, Échos a préparé un cahier SPÉCIAL ÉVÉNEMENTS. À lire : **p. 16 à 20**

Les coups de cœur de Chantal Lamarre	p. 22
Éditorial	p. 2
Forum social et économique de Ville-Marie	ле р. 3
TAPAJ: un tremplin pour jeunes de la rue	les p. 5
Richard Bergeron : une bouffée d'air frais	p. 7
CAHIER IMMOBILIER	p. 9
Bons baisers de Provence	p. 14
Une tranche de notre hist Parc du Mont-Royal	oire:

STYLE, TENDANCES ET AIR DU TEMPS

Bons baisers de Provence



Jean-Claude Poitras

vous succomberez vous aussi, tout comme moi, à la beauté de l'Art de Vivre

provencal dans la boutique de charme de Françoise Pellet et de Thierry Méchin, l'Atelier du presbytère. Dans ce lieu magique où règne une atmosphère de maison de famille qui sent bon l'authenticité, la lavande, le romarin et la garrigue, on est accueilli comme des amis par des gens de cœur et de goût, amoureux de leur Provence natale. Tout ce que le Midi a de plus beau à offrir se retrouve dans cet antre d'exception comme une ode à la tradition.

Pendant que Thierry décape et restaure les armoires chinées côté sud et ramenées de France ou patine ses oeuvres originales et exclusives, Françoise crée à partir de ses collections de tissus anciens (lins, toiles de jute ou cotons) des rideaux, du linge de table, des tabliers et des sacs brodés à faire rêver. Dans ce décor, digne des plus jolies brocantes du Lubéron, les antiquités côtoient les objets de curiosité et de désir issus de l'artisanat typique du pays de Pagnol : poteries, seaux à champagne



THIERRY MÉCHIN, DE L'ATELIER DU PRESBYTÈRE, POSE ICI AVEC DE MERVEILLEUX SACS EN TISSU ANCIEN, AUX NOMS POÉTIQUES DE « SAC À BISOUS » ET « SAC À PROMESSES ».

griffés, pichets, crochets de bastides, verres et gobelets gravés, porte-savons d'écoles, plateaux de bistrots... tout pour venir ensoleiller notre quotidien.

Le monde de la déco inspirée et inspirante prend ici toute sa dimension et propose un itinéraire hors du commun en pays de cocagne avec cet atelier d'artistes qui viennent perpétuer la belle histoire. La boutique, dont il faut

souligner le premier anniversaire, reste l'un des secrets les mieux gardés de Montréal. Voilà une adresse précieuse à partager entré amis pour mieux célébrer le bonheur de vivre au royaume des cigales.

L'Atelier du presbytère 1810, rue Notre-Dame Ouest Montréal 514-448-1768

TROUVAILLES

LES SACS REMPLIS DE POÉSIE créés par Françoise Méchin-Pellet, faits à partir d'étoffes anciennes sont à la fois pratiques et esthétiques. Son « sac à bisous » est totalement irrésistible, un vrai coup de cœur.

Enfin, grâce à l'Atelier du presbytère, on peut s'offrir un cadeau qui a véritablement un supplément d'âme. À consommer un peu, beaucoup, passionnément, à la folie.

J.-C. P.